

Le Grand Pôle Patriotique réitère qu'il acceptera les résultats électoraux au Venezuela



Caracas, 24 novembre, (RHC-PL).-Le chef de campagne de l'Alliance Grand Pôle Patriotique , Jorge Rodríguez, a confirmé que les militants révolutionnaires vénézuéliens respecteront et reconnaîtront les résultats des élections du 6 décembre prochain.

Jorge Rodríguez, a signalé que les partis qui forment ce groupe politique ont toujours respecté les résultats des 19 dernières élections réalisées dans ce pays sud-américain.

Le dirigeant du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a appelé l'opposition à respecter la souveraineté du peuple et à n'encourager ni la violence ni la haine parmi les citoyens.



Radio Habana Cuba